

Petrer crea un jardín con compost conseguido a través del reciclado

20/01/2022



Esta mañana se han plantado árboles utilizando el compost | J.C.

El primer compost resultante de la compostadora comunitaria instalada en febrero del año pasado en la Ecolsla Hispanoamérica se ha utilizado esta mañana para fertilizar una nueva zona de arbolado frente a este espacio. La alcaldesa, Irene Navarro, el concejal de Servicios Generales, Fernando Díaz, y representantes de todos los grupos municipales han estado presentes. Decenas de familias han compostado colectivamente más de 2.000 kilos de residuos orgánicos de sus domicilios, que se han transformado en 600 litros de este tipo de fertilizante natural y que contribuye a una mayor sostenibilidad medioambiental.

“Hemos querido dar visibilidad a esta iniciativa pionera como forma de concienciar sobre la importancia de la separación en origen de los residuos orgánicos”, ha indicado el concejal de Servicios Generales. “Es la mejor forma de mostrar los beneficios para nuestra ciudad de estas iniciativas en las que vamos a seguir trabajando”, ha señalado la alcaldesa, quien ha destacado que “este compost es mucho más que un material para nutrir la tierra y nuestros jardines, es el resultado de tejer alianzas desde la administración municipal con vecinos y personas comprometidas con la salud de nuestro planeta”.

Los participantes en esta iniciativa se han llevado una

parte de este compost para manejarlo adecuadamente y poder aplicarlo en el huerto o en las macetas de casa,

poniendo fin al proceso de formación que han recibido y que les permitirá seguir compostando comunitariamente de manera regular.